

El martes se inaugura la biblioteca de la Universidad de Deusto tras un mes de actividad

El edificio de Moneo cuenta con las últimas tecnologías y custodia 900.000 volúmenes de gran valor. Elixane Castresana bilbao. Aunque los estudiantes preparan ya los exámenes en sus instalaciones, no será hasta el próximo martes cuando la Biblioteca y Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación de la Universidad de Deusto se inaugure oficialmente en un acto que presidirán los Reyes de España, según informó ayer el Gobierno vasco.

Habrán transcurrido cuatro años desde el inicio de las obras del edificio proyectado por Rafael Moneo, que alberga en su interior 900.000 volúmenes de un valor incalculable.

Además, las últimas tecnologías se ponen al servicio del estudio y la investigación con los ordenadores, así como la biblioteca digital que cuenta con 88 equipos informáticos y la mediateca que dispone de otros 18 distribuidas en los 12.000 m2 de construcción.

Un total de cinco plantas se excavaron en el subsuelo para acoger los libros más antiguos en la parte de las obras que resultó más dura para los profesionales universitarios, porque 'daba la sensación de que no se avanzaba nada', según expresaba la directora de la biblioteca, Nieves Taranco, cuando por fin concluyó el traslado de los libros en diciembre de 2008 tras cinco meses de mudanza.

El viaje se llevó a cabo con extremo cuidado de no dañar las obras que componen la colección, entre ellas 12.000 libros correspondientes al fondo antiguo (que abarcan desde el siglo XVI hasta los inicios de la Revolución Industrial en 1830) Los libros se introdujeron en cajas de madera precintadas sin alterar el orden en que estaban colocadas en las estanterías.

Salas de lectura

De las salas de lectura que pueden acoger a un aforo máximo de 250 personas cada una que miran directamente al Museo Guggenheim destaca su luminosidad y el acceso a los fondos bibliográficos que pueden consultarse para realizar trabajos docentes.

Las salas también están equipadas con cabinas individuales para investigadores, una estancia de reprografía y salas para que la presencia de grupos no desconcentre a los estudiantes.

La Universidad de Deusto pretende que el centro se distinga por el dinamismo de su actividad cultural. Por eso, está previsto que se programen exposiciones en la sala acondicionada a tal efecto con capacidad para 160 personas en la primera planta, siempre con la bibliografía como protagonista, que sacarán de los sótanos algunas obras de referencia.

Cronología

- . Inicio de las obras. La primera piedra del edificio concebido por el arquitecto Rafael Moneo se colocó en verano de 2005.
- . 'Mudanza' de los libros. Los fondos bibliográficos se trasladaron entre los meses de agosto y diciembre de 2008.
- . Apertura oficiosa. A mediados de diciembre alumnos e investigadores accedieron a las instalaciones.
- . Acto oficial. La inauguración propiamente dicha tendrá lugar el próximo martes 27 de enero.